

## Estudiantes universitarios ejercen de auditor por un día en pleno crecimiento ocupación sector en Cataluña

ECOAULA.ES

3/05/2018 - 10:37

- *Los estudiantes proceden de titulaciones como Administración y Dirección de Empresas*



Con la voluntad de acercar la profesión auditora a los estudiantes y cubrir de este modo la demanda -actual y de futuro- de profesionales que el sector y la sociedad reclaman, el Col·legi de Censors Jurats de Comptes de Catalunya (CCJCC) ha organizado una nueva edición de la jornada "Auditor por un Día". En el marco de esta iniciativa, estudiantes universitarios seleccionados y procedentes de últimos cursos han desarrollado una jornada laboral completa integrados en los equipos profesionales de cada una de las 14 firmas auditoras participantes.

La jornada se realiza en un contexto de plena recuperación del sector auditor en Cataluña y en el conjunto de España. En Cataluña éste ha recuperado los niveles de ocupación precrisis y ha sobrepasado la cifra de 3.500 profesionales a cargo de auditores (es decir, integrados en firmas del sector), con un incremento de un 10% en comparativa interanual. En lo que respecta a España, y de acuerdo con los últimos datos disponibles correspondientes al año 2016, este guarismo supera las 14.100 personas.

Los estudiantes seleccionados para "Auditor por un Día" proceden de titulaciones como Administración y Dirección de Empresas, International Business, Negocios y Marketing Internacional, Administración de Empresas y Gestión de la Innovación, Contabilidad y Finanzas y el doble grado de ADE y Turismo.

En opinión del presidente del Col·legi de Censors Jurats de Comptes de Catalunya (CCJCC), Antoni Gómez, "la actividad auditora tiene un fuerte potencial de crecimiento y de desarrollo profesional gracias a la creciente presión social y legislativa en pos de criterios de transparencia".

Se da la circunstancia que este año, y por primera vez en las diversas ediciones de "Auditor por un Día", la iniciativa verá una segunda convocatoria durante el último trimestre de 2018, con nuevas firmas y estudiantes participantes.

### **Profesión de futuro bajo el imperativo de la formación**

Gómez indica que la práctica auditora representa una opción profesional enfocada hacia el "interés público" que pide una "formación continuada" con el objetivo de "adaptarse a la evolución legislativa y a las nuevas normativas", pero también a "nuevos entornos empresariales y a la evolución tecnológica".

Es desde esta óptica que hay que poner en valor la labor realizada por el CCJCC, a través de su Escuela de Auditoría, de refuerzo de las actividades formativas. Unos esfuerzos que se han traducido, durante el año 2017, en un incremento de un 30% del global de horas de formación impartidas (más de 47.300, frente a las cerca de 36.200 de 2016) y de un 8% del número de asistentes (2.379 versus 2.202, respectivamente) en las distintas actividades formativas organizadas.

En el marco de "Auditor por un Día" de este año se han llevado a cabo asimismo conferencias de presentación en diversas universidades catalanas (Universitat de Barcelona, Universitat Autònoma de Barcelona, TecnoCampus Mataró - UPF y ESCI - UPF) para exponer las diferentes salidas profesionales relacionadas con la auditoría.